RUTA MINAS SABERO (23-4-2023)

Comenzamos viajando hasta Cistierna, que nos recibió con cielos encapotados que presagiaban Iluvia. Después de desayunar, continuamos el viaje hasta Sabero ya con Iluvia. Muchos usamos las polainas y los chubasqueros y nos dijimos a nosotros mismos "al mal tiempo, buena cara". Durante la ruta pudimos ver el Roblón de la Plata, un roble centenario que majestuosamente reinaba en el bosque.



Los miradores espectaculares con vistas a todo el valle y el río Esla recorriéndolo fueron el lugar perfecto para realizar fotografías inolvidables. Estábamos en lo alto y tocaba bajar hasta el nivel del río. Allí algunas entradas a las minas recordaban la importancia que tuvo el carbón en estas montañas.



Una vez en Sabero, comimos siempre con la presencia de una lluvia, a veces

fuerte, a veces débil, pero constante.

Por la tarde, visita guiada al Museo de la Siderurgia y la Minería de Castilla y

León, donde aprendimos la historia de la fábrica, cómo se trabajaba, los nombres

específicos que utilizaban en su trabajo, etc.

Cuando salimos para tomar el autocar de vuelta, el sol hizo acto de presencia.

Nos despedimos de Sabero y la montaña leonesa con ganas de volver en otro

momento, pero sin Iluvia.

Fernando Hidalgo